

rôle fondamental que jouait la Parole de Dieu dans les services de culte et les activités d'évangélisation de l'Église primitive. Plus près de nous, de l'époque des réformateurs protestants jusqu'à nos jours, chaque grand réveil religieux s'est appuyé sur la prédication de la Parole de Dieu.

**« Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus acérée qu'aucune épée à deux tranchants; elle pénètre jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles; elle est juge des sentiments et des pensées du cœur. »**

– Hébreux 4.12

## 6. QU'Y A-T-IL DE BON DANS L'ÉGLISE ?

Beaucoup insistent sur le fait que l'Église est remplie de personnes imparfaites. C'est parfaitement vrai. Henry Beecher avait bien raison de dire : « L'Église n'est pas une galerie où serait exposée une collection d'éminents chrétiens, mais une école servant à éduquer des chrétiens imparfaits. »

P u i s q u ' a u c u n d'entre nous n'est parfait, l'Église ne sera jamais parfaite, elle non plus. Dans l'une de ses paraboles, Jésus nous rappelle que l'ivraie poussera toujours avec le blé (Matthieu 13.24-30), ce qui signifie qu'il y aura toujours des chrétiens de nom associés à d'authentiques enfants de Dieu.

